

Nuevo comandante del Cuartel General del Alto Mando de la Semar

Escrito por comunicado

Sábado 17 de Abril de 2021 16:21



CD. DE MÉXICO, 17 de abril de 2021.- La Secretaría de Marina-Armada de México llevó a cabo el traspaso del mando en el Cuartel General del Alto Mando, derivado del Acuerdo Secretarial que en el edificio sede de esta dependencia, entregó la responsabilidad al Vicealmirante Fernando Alfonso Angli Rodríguez, de manos del también almirante José Luis Arellano Ruiz.

La Semar explicó que el cambio de mando descrito, es parte de la rotación de ordinario en la representación y se da en el marco de las metas de resultados en la tarea encomendada a la dependencia por parte de la Comandancia General de las fuerzas armadas.

En cuanto al nuevo titular del Cuartel General del Alto Mando, el vicealmirante Angli Rodríguez es originario de Veracruz y se graduó como Ingeniero en Ciencias Navales en la Heroica

Nuevo comandante del Cuartel General del Alto Mando de la Semar

Escrito por comunicado

Sábado 17 de Abril de 2021 16:21

Escuela Naval Militar.

Su formación se extendió a estudios de posgrado y cursos, donde destacan el de Mando Naval, maestría en Administración Naval, diplomado de Estado Mayor y maestría en Seguridad Nacional, en el Centro de Estudios Superiores Navales; curso de Hidrografía, en Chile; y curso de Búsqueda y Rescate en la escuela de esas especialidades en Acapulco.

Su desempeño profesional ha sido en cargos como Comandante de unidades de superficie; Director del Centro de Formación y Capacitación de la Armada de México; Director Adjunto de Oceanografía, Hidrografía y Meteorología; Agregado Naval Adjunto en la Embajada de México en España y Comandante de la Fuerza Naval del Golfo, entre otros.

Es condecorado en Perseverancia de Sexta a Primera Clase, así como de Perseverancia Excepcional de Tercera y Segunda Clase por sus años ininterrumpidos en el servicio activo de la Armada de México; así como la condecoración de Legión de Honor Mexicana, otorgada por la Secretaría de la Defensa Nacional por observar una conducta intachable durante sus años de servicio; y el mérito Docente Naval Primera Clase por haberse desempeñado como profesor militar en la Heroica Escuela Naval Militar.